



Referent*innen – Vielfaltsdiskurse: Diskussionsrunde „KI für alle“

Wir freuen uns sehr, dass wir für die Diskussionsrunde drei Expert*innen gewinnen konnten, die sowohl die Themen Wissenschaftskommunikation, künstliche Intelligenz und (Anti-)Diskriminierung beleuchten können als auch unterschiedliche Wissenschafts- und Praxisbezüge aus ihrer beruflichen Tätigkeit mitbringen.

	<p><u>Angelica Lermann Henestrosa (sie/ihr)</u></p> <ul style="list-style-type: none">- Psychologin- Doktorandin am Leibniz Institut für Wissensmedien in Tübingen- Promotion im Projekt: Künstliche Intelligenz für die Wissenschaftskommunikation: Akzeptanz und Verständnis von Laien
 <p>Credits: Christiane Matzen, HBI</p>	<p><u>Katharina Mosene (sie/ihr)</u></p> <ul style="list-style-type: none">- Politikwissenschaftlerin- Mitarbeiterin am Leibniz-Institut für Medienforschung Hans-Bredow-Institut (HBI) (Forschungs- und Veranstaltungskooperationen)- wissenschaftliches Interesse: intersektionale feministische Ansätze im Bereich Netzpolitik, Intelligente Technologien und Internet Governance
	<p><u>Heiner Coors (er/ihm)</u></p> <ul style="list-style-type: none">- Politikwissenschaftler und politischer Bildner- Mitarbeiter der Niedersächsischen Landeszentrale für politische Bildung mit dem Schwerpunkt Politische Medienkompetenz